



13 Hotel Terbaik di Chicago yang Wajib Dikunjungi

Description

Hotel mewah di The Langham, Chicago

Seperti angin kota, para pengunjung memasuki Chicago dan menemukan keindahan dari kota Midwestern ini di hampir setiap sudut. Dengan danau yang bisa dengan mudah disamakan dengan samudera, 57 hektar yang didedikasikan untuk museum, dan latar belakang skyline dirancang oleh beberapa arsitek terbaik dunia, Chicago tak terbantahkan sebagai salah satu kota terbaik di Amerika Serikat, meskipun sering kali terlupakan demi kilau New York City atau prediksi cuaca cerah Los Angeles.

Penilaian hotel Forbes Travel Guide yang eksklusif adalah satu-satunya sistem peringkat independen global untuk hotel mewah. Sejak 1958, Forbes Travel Guide telah memberikan peringkat hotel dengan proses yang obyektif dan independen. Untuk menemukan hotel terbaik di Chicago, para inspektur kami menyamar sebagai tamu biasa dan menginap beberapa malam di setiap properti. Inspektur menguji ratusan standar yang cermat, dengan penekanan pada layanan yang luar biasa, yang merupakan 70% dari penilaian properti. Sisanya 30% berasal dari kualitas dan kondisi fasilitas. Forbes Travel Guide tidak memerlukan hubungan bisnis dari properti yang dinilai, dan tidak mendapat komisi jika Anda memesan salah satu hotel berikut.

Hotel bintang lima di Chicago

The Langham, Chicago menempati 12 lantai pertama dari landmark 52 lantai yang dirancang oleh arsitek master abad pertengahan Ludwig Mies van der Rohe. Di dalam hotel, Anda dapat melihat penghormatan pada warisan bangunan ini – kamar-kamar tamu besar dan elegan memiliki sentuhan perunggu yang halus sambil piastrel travertine yang cantik ditemukan di kamar mandi dan ruang publik.

Walaupun dibuka di Windy City pada tahun 2013, hotel ini mencerminkan warisan berabad-abad dan sensibilitas perhotelan Eropa dari Langham asli yang didirikan pada tahun 1865 di London.

Tamu dapat menikmati teh sore di Pavilion yang terbuka dan lapang, bersantap di Travelle – tempat sezon dari masakan Amerika yang didesain oleh David Rockwell, memanjakan diri dengan perawatan di Chuan Spa bintang lima gaya Asia, atau beristirahat di lounge klub lantai 12 untuk koktail dan

pemandangan sungai Chicago dan danau Michigan yang megah. Lihat lebih banyak.

Sikap elegan di The Peninsula Chicago

The Peninsula Chicago – tempat berlindung pilihan bagi bintang dan orang-orang terkenal, The Peninsula Chicago adalah alamat yang tak terbantahkan bagi mereka yang merindukan pelayanan yang ramah dan perhatian yang disajikan oleh staf yang terlatih dalam seni keramahan yang sopan. Kamar-kamar tamu mewah cerah dengan kayu ringan dan warna bumi yang redup, dan kamar mandi dari marmer memiliki bak mandi berukuran besar di mana Anda dapat berendam sambil menonton acara favorit Anda di TV layar datar. Namun, jika Anda mencari alasan untuk meninggalkan kenyamanan kamar tamu luas yang tersebar di sepanjang lini angkasa, spa Four-Star Tingkat Nine dan restoran Shanghai Terrace bintang empat yang berhadapan dengan lini angkasa adalah dua alasan yang hebat. Lihat lebih lanjut.

Ringkasan

The content is about luxury hotels in Chicago, including The Langham, The Peninsula, Trump International Hotel, Four Seasons Hotel, Park Hyatt, Waldorf Astoria, Hotel Arista, The LaSalle, Loews Chicago Hotel, Pendry Chicago, The Ritz-Carlton, Thompson Chicago, Viceroy Chicago. Each hotel offers unique experiences, from beautiful views to luxurious amenities. The Forbes Travel Guide rating system ensures quality service and facilities in these hotels. Which luxury hotel in Chicago would you choose for your next stay? What kind of amenities do you prioritize when staying at a luxury hotel? Share your thoughts and recommendations below!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)